

Großenbrode, 11.05.2015

Liebe Patientinnen und Patienten,

wir freuen uns sehr, dass Sie mir als Kollegen von Herrn Dr. Weber Ihr Vertrauen schenken.

Bevor ich die Praxis von Herrn Dr. Weber unter dem Namen **Praxis am Dorfteich** zum Juli 2015 übernehmen werde, nutze ich die nächsten 6 Wochen zunächst, um noch einmal Kräfte für das Kommende zu sammeln und die letzten Vorbereitungen zu treffen.

Ab dem 2. Juli 2015 werden Herr Dr. Weber und ich mit dem Praxisteam zu erweiterten Öffnungszeiten für Sie da sein. Ganzjährig wird, auch in Urlaubszeiten von Herrn Dr. Weber oder mir, die Praxis mindestens einmal am Tag für Sie geöffnet haben.

Ihre **Praxis am Dorfteich** in Großenbrode wird fortan mit dem **Ärztehaus Fehmarn** in einer Kooperation als **Überörtliche Gemeinschaftspraxis FehmarnSund** betrieben werden. Die Leitung des Verbundes wird von mir und meinem ausschließlich am Standort Fehmarn tätigen Praxispartner Herrn Dr. Johannes Gerber übernommen werden.

Ich selber werde sowohl in Großenbrode in der **Praxis am Dorfteich** als auch im **Ärztehaus Fehmarn** tätig sein, so dass ich Ihnen an den Nachmittagen, an denen die Praxis in Großenbrode geschlossen ist, auf Fehmarn gerne zur Verfügung stehe.

Wir freuen uns sehr, dass mit Frau Yvonne Krüger sowie weiterhin mit Frau Michaela Weber zwei sehr erfahrene Arthelferinnen für das Team in Großenbrode tätig sein werden. Darüber hinaus wird Frau Silke Wohler neben ihrer Tätigkeit im **Ärztehaus Fehmarn** auch in Großenbrode vor Ort sein und als Praxismanagerin organisatorische und koordinative Funktionen für die Gemeinschaftspraxis übernehmen.

Das Praxisteam dankt Ihnen für Ihr Vertrauen und freut sich auf die gemeinsame Zukunft.

Ihr

Dr. med. Sebastian Möhle und das Praxisteam